

## La Palabra Hablada No 103

*La Vida de Dios es el Mismo Ayer, Hoy y Por los Siglos*

Rev. Brian Kocourek

17 de junio de 2009

**1 Juan 3:2** *Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es. 3 Y todo aquel que tiene esta esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como él es puro.*

Ahora, esta mañana veremos de nuevo en los párrafos 79 hasta el 83 de la Palabra hablada es la Simiente Original, y quisiera que Uds. vean lo que el hermano Branham está diciendo aquí de nuevo esta semana, porque hay tanto que si no vamos a leer cuidadosamente pasaremos pasar por alto las palabras que traen cambio en la vida. Hermano Branham comienza a girar una esquina en este sermón, mostrándonos el modelo que Cristo estableció para todos los hijos quienes tienen que llegar a la imagen del primogénito. Y sabemos que Jesucristo es la Simiente Original de la Palabra Hablada, la manifestación de la Vida de Dios, y así también nosotros, como hijos también tenemos que manifestar la misma vida de Dios que fue manifestada en el primogénito Hijo de Dios.

*79 Ahora, sí, señor. El es...Eso es por qué Dios podía obrar a través de El. Y, ¿qué dijo El cuando El estuvo aquí en la tierra? "Yo no hago nada a menos que el Padre me muestre", perfectamente. Y todo lo que El hizo siempre fue vindicado por las Escrituras. El dijo: "Escudriñar las Escrituras, porque Ellas son las que testifican de Mí, y si Yo no hago las cosas que Ellas dicen que hicieron, entonces Yo no soy la Simiente original. Pero si Yo hago las cosas, entonces ¿por qué no me creéis? (Correcto). Si Uds. ni siquiera me creen, de la manera que Yo me paro, entonces crean la Palabra que Yo digo, crean las obras que Yo hago, porque Mi Simiente únicamente puede producir lo que Yo soy".*

Ven, como hemos venido estudiando este sermón del Hermano Branham, él dice, "Cuando Dios tiene una palabra para una determinada hora y luego el vaso que Dios elige para manifestar esa Palabra para esa hora, es la Palabra manifestada de Dios para el día en que ellos viven. Pero lo que quiero que ustedes entiendan es que hay dos partes de una palabra manifestada. Hay quienes manifiestan y quienes reciben esa manifestación. Porque Jesús y Moisés y Pablo y William Branham no hubieran tenido un ministerio si no hubiera habido un pueblo para recibirla.

**La Súper Señal 63-1129 P: 69** *Muchas personas querían aceptar a Jesús. Pensaban que lo harían, "en algún otro momento", unos decían. Ellos quieren aceptar a Cristo, pero ellos estaban lejos. Algunos de ellos trataron de sacarle al hombre de sus manos, y trataron de lavarse con agua, pasar la pelota a otra persona, pero el tiro les salía por la culata. Está en sus manos esta noche, allí mismo en su regazo. Hebreos 13:8, independientemente del número de Iglesias*

que tenemos, permanece todavía Jesucristo el mismo ayer, hoy y por los siglos.  
*"Las obras que yo hago..."*

Eso es **Juan 14:12**. Entonces él dice,... *Si su vida está en ustedes, eso manifestará a Jesucristo. Amén. 70 Ahora, todos ustedes pueden ser uno, pero pueden ser parte de eso con su fe. Todos ellos no podían ser uno con Jesús, cuando estuvo en la tierra, pero ellos podían creerle y aceptar el mensaje. Había un Moisés, un Elías, un Noé, así sucesivamente, siempre ha sido eso, pero el resto de ellos podían aceptar. Y ellos no habrían tenido ningún ministerio a menos que hubiese habido alguien para creerlo. Jesús no habría tenido ningún ministerio "a menos que alguien creyese. Pablo no habría tenido ningún ministerio "a menos que alguien creyese. El Espíritu Santo no tendría ningún ministerio de la Palabra de hoy a menos que alguien estuviera dispuesto a alejarse de su credo y volver a la Palabra de nuevo, no importa cuán bien se esté aquí y cuán real sea aquí. Es aquí ahora. Sé que está aquí. Siento. Sé que está aquí. La Palabra dice que está aquí. "Donde estuvieren dos o tres reunidos en mi nombre, allí en medio de ellos estoy Yo". Y de verdad yo creo que Él está aquí, él es el mismo ayer, hoy y por los siglos.*

Ahora, espero que estén empezando a comprender lo que queremos decir aquí. Dice, no hay nadie, ni siquiera el Hijo de Dios, ni el Espíritu Santo (que es Dios) en sí, que tenga un ministerio a menos que haya aquellos que son ordenados para recibirla.

Entonces ¿cuál es mayor? Aquel que tiene el ministerio o los que son ordenados para recibirla. ¿Quién es mayor? ¿El actor realizando su papel, o los que pagan para verlo actuar?

Esto es algo que el ministerio ha olvidado, en general, y se tiene que regresar. La humildad es la que falta en nuestras iglesias hoy en día entre nuestro pueblo, y entre el ministerio.

Pero Jesús nos dejó una ordenanza del lavado de pies, y cuando él los lavó los pies de los discípulos, él les dijo:

En **Juan 13:12** la Biblia nos dice, *Así que, después que les hubo lavado los pies, tomó su manto, volvió a la mesa, y les dijo: **¿Sabéis lo que os he hecho? 13 Vosotros me llamáis Maestro, y Señor; y decís bien, porque lo soy. 14 Pues si yo, el Señor y el Maestro, he lavado vuestros pies, vosotros también debéis lavaros los pies los unos a los otros. 15 Porque ejemplo os he dado, para que como yo os he hecho, vosotros también hagáis. 16 De cierto, de cierto os digo: El siervo no es mayor que su señor, ni el enviado es mayor que el que le envió. 17 Si sabéis estas cosas, bienaventurados seréis si las hicieréis.***

Ahora, qué se entiende por esto. Jesús vio la falta de humildad en sus discípulos, porque ellos no eran más que los hombres. Así que él les mostró cómo ser humildes. Tome una toalla y desempeñe el papel del lavado de pies. Humíllese usted mismo y lave los pies de sus hermanos. Siervos y esclavos lave los pies de

sus maestros, y Jesús dijo: Si yo soy tu Señor y Maestro, y yo lavo sus pies, entonces ustedes deberían tomar mi ejemplo y haciendo así como les he mostrado ser humildes. Entonces tenemos que centrarnos en el modelo y ser humilde.

Si tenemos la misma Vida de Dios que estaba en el primogénito, no importa si somos el hijo millonésima, si tenemos la misma Vida de Dios en nosotros, aunque sea en una medida, todavía producirá la misma naturaleza y las mismas características que se muestran en la vida simiente original del primogénito del hijo de Dios.

Que pasa cuando el hombre cruza los océanos y pone su vida y la integridad física en peligro cuando el avión está con fuego, y tormenta de granizo gigante en África o una multitud enojada intenta matarlo sólo porque uno es blanco. ¿Quién pondría en riesgo su vida y la integridad física de popularidad? ¿O tomar el manto de otro hombre? No, un hombre va porque su padre le dice que vaya. Va a causa de su pasión por la Palabra de Dios y Sus hijos. Jesús era un hombre tal, y así fue Pablo, y William Branham. Predicando ante una multitud enojada, querían matarlo a él en muchos casos, pero Dios no permitiría hasta que Él habría completado su trabajo. Entonces y sólo entonces Dios permitiría a su Hijo unigénito ser glorificado por medio de su muerte, sepultura y resurrección. Y Jesús es el modelo para todos los hijos. Pablo estaba en ese modelo. William Branham estaba en ese modelo. ¿Están ustedes?

En **1 Juan 3:2** Juan dice: *Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser;* (está diciendo aunque somos hijos de Dios, no nos parecemos a la simiente original, pero luego nos dice), *pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él,* (de modo que vamos a ser como él, pero ¿cómo va a suceder eso? Parece que aquellos que siguen este mensaje están peor cada año en lugar de llegar a ser más como él, la Iglesia literalmente se aleja de él. La pasión por la Palabra ya no se encuentra más. Las noches integras de oración en las reuniones es una cosa del pasado. El deseo ferviente de hacer lo que es correcto, y decirles a otros acerca del enorme movimiento de Dios es ahora muy lejano para la mayoría de los que han recurrido sólo venir a la iglesia como si se ha convertido en una tradición para ellos. Y la iglesia se está muriendo. Pero, ¿qué es lo que la Escritura nos dice que va a suceder en el gran phaneroo de Cristo en esta hora? Dice en el versículo **3 Y todo aquel que tiene esta esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como él es puro.**

Eso es lo que falta hoy por parte de las iglesias. La purificación de uno mismo ante Dios.

**Romanos 8:1** *Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu.* Pero hay condenación en los corazones de la gente y de los labios de la gente. ¿Por qué? porque no están caminando según el espíritu, sino según la carne. Dijo que no hay condenación para los que están caminando según el espíritu. Pero deje que un hombre siga la guianza del Espíritu Santo y vea la condenación que viene. Pero le

importa, no vienen de aquellos de cómo van caminando según espíritu, sino de aquellos que están caminando según la carne.

*2 Porque la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de la ley del pecado y de la muerte.* Pero ese es el problema que tenemos en las iglesias, porque Pablo está hablando de la ley del espíritu de la vida que está en Cristo, y muchas personas tienen la letra, pero están completamente vacíos del espíritu. Hace años hablé a una determinada iglesia acerca de la actitud que algunas personas tenían en relación con su pastor, y yo les decía de una cierta hermana que dijo que si su pastor le dijera que salte de un puente ella lo haría, porque se supone que tenemos que seguir a nuestro pastor. Ahora, esta iglesia se rió en voz alta, y pensé que era muy gracioso. Yo estaba triste por ellos, porque ellos no veían lo que yo veía. Ellos sólo vieron el humor, había visto un alma ciegamente engañados siguiendo las pisadas de un hombre y no siguiendo la Palabra. Entonces esta iglesia se rió y sin embargo, 30 años más tarde esa misma iglesia está haciendo lo mismo riéndose. La gente sigue al hombre y no a Cristo, y sin embargo ellos afirman ser seguidores de Cristo.

*3 Porque lo que era imposible para la ley, por cuanto era débil por la carne, Dios, enviando a su Hijo en semejanza de carne de pecado y a causa del pecado, condenó al pecado en la carne; 4 para que la justicia de la ley se cumpliera en nosotros, que no andamos conforme a la carne, sino conforme al Espíritu.*

Siento decirle esto, pero este mensaje no es para los cristianos carnales. Es para creyentes llenos del espíritu. Y Pablo nos dijo que Cristo condenó el pecado en la carne para que podamos ser puestos en libertad de la búsqueda de la carne, y enfocando a Dios por detrás de la carne. Y dijo aquellos que están llenos del espíritu reflejarán la justicia de la ley en nuestros cuerpos mortales. Eso es a lo que somos ordenados a hacer en esta hora, lo crea o no.

Yo no he sido enviado a esta tierra en este tiempo, a ser religioso, o para hacerme un nombre para mi mismo, ya que algunos pensarían de esa manera. He sido enviado a esta tierra en este tiempo, para manifestar la Vida de Dios. Esa Vida de Dios es ordenada para ser manifestada en esta carne por algo más que un profeta de esta edad. Ven, Pablo hablaba de muchos hijos quienes serían manifestados y quienes están ordenados para ser conformados a la imagen del primogénito en una gran familia de hermanos. Yo fui ordenado para ello. Yo nací para eso. Yo nací para llevar este mensaje al mundo, y estoy haciendo a lo que nací para hacer.

Y contrariamente a lo que algunos podrían pensar, no es que yo haya abierto las puertas de 187 naciones en relación con este ministerio. Yo no tendría un ministerio si ellos no viniesen. No son mis esfuerzos que han traducido mis sermones en más de 9 idiomas. Los hermanos en muchas naciones están traduciendo porque ellos tienen la misma doctrina de Cristo que yo enseñé. No fue mi imaginación que me dijo en 1983 que todo esto sucedería. No era mi propio pensamiento que me dijo que escribiese mis sermones, porque un día sería leído en todo el mundo. Y para ser leído en todo el mundo tendrían que ser traducidos, y

yo no he traducido ni uno de ellos. Yo no sabría cómo empezar para hacerlo, pero Dios lo ha hecho. Dios ha levantado hijos de Dios que creen que esta misma relación que yo veo en Cristo Jesús con Su Padre. Ese mismo que me dijo que fuese bajo el ministerio de Hno. Vayle, es el mismo que me dijo que un día mis sermones serían leídos en todo el mundo, y Él es el mismo que detuvo la gran tormenta en Uganda, y quien apareció como un arco iris horizontal viviente en Congo sobre la iglesia, yo estaba hablando a los ministros acerca de esta maravillosa relación con nuestro padre como Cristo fue nuestro modelo para todos los hijos.

Lláme lo que usted quiera, pero yo creo que Dios todavía está en escena llevando y guiándonos a la imagen de su Primogénito. Soy lo suficientemente simple como para creer que Dios todavía llama al hombre quienes sean humildes y de mente sencilla lo suficiente para seguir la guianza de Dios. Supongo que soy lo suficientemente ingenuo para creer que Dios todavía respalda un ministerio con señales y maravillas si esa persona sólo se entrega a Dios y Su Palabra. Y yo no creo que se tenga que ser un profeta para tener el respaldo de Dios a lo que le envió para enseñar. Dios ha respaldado a todos sus siervos a través de las edades ya sean agricultores o profetas con un sólo ganado, o incluso humildes pastores.

Todos los que toman a Dios en Su Palabra, Él está más que dispuesto para guiar y llevar y respaldar con Su presencia a los que siguen su guianza. Porque no importa qué parte de su Espíritu se tenga, esa naturaleza no cambiará y hará lo mismo en el 1%, como en la medida del 100%. Él es el mismo ayer, hoy y siempre.

Del sermón **Perseverante 62-0719E P: 26** hermano Branham dice: *Esto es lo que vemos aquí es una visión de aficionados. Son sólo pequeñas cosas. Lo hace usted mismo. Es usted. Mire a Cristo. Era la plenitud de Dios. Dios habitó en Cristo sin medida. Tenía el Espíritu sin medida, nosotros lo tenemos por medida. Pero si yo tuviese una cuchara de agua del lago aquí... El océano, eso es lo que estaba en Cristo. Si tuviese una cuchara de agua, sólo una cuchara de agua fuera de ella. Sin embargo, las mismas sustancias que están en todo el océano se encuentran en esa cuchara, pero no... No es como gran parte de ella, pero son las mismas sustancias. Y si tenemos el Espíritu de Dios en nosotros, es el mismo que funciona y el mismo Espíritu, la misma manifestación. ¿Ven? Es sólo... Luego usted basa su fe sobre ella. Y cuando ve lo que es, entonces usted puede ser perseverante. Sabrá a donde está usted.*

Y como lo dijo, cuando vea lo que estoy hablando ustedes sabrán donde están parados, usted sabrá que es un hijo, y que su Padre no hace acepción de personas, y lo que un hijo pide y recibe, él tiene que responder de la misma forma sea cual sea lo que el hijo le pida en ese mismo camino para que la misma cosa.

**Lucas 11:9** *Y yo os digo: Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá. 10 Porque todo aquel que pide, recibe; y el que busca, halla; y al que llama, se le abrirá. 11 ¿Qué padre de vosotros, si su hijo le pide pan, le dará una piedra? ¿o si le pide un*

*huevo, le dará un escorpión? 13 Pues si vosotros, siendo malos, sabéis dar buenas dádivas a vuestros hijos, ¿cuánto más vuestro Padre celestial dará el Espíritu Santo a los que se lo pidan?*

Del sermón del Hermano Branham, **Nuevo Ministerio William Branham 59-0406 P: 38** dice, *ahora, esa es la forma en que el Sumo Sacerdote ha actuado en días que han pasados cuando Él estaba aquí en la tierra. Si Él es el mismo Sumo Sacerdote esta noche, la única cosa que tiene que hacer es tocarle, y él actuará de la misma forma como lo hizo antes, si se le toca con ese tipo de toque. ¿Creerá usted entonces? Ciertamente que Él lo hará. Ahora, aquí está lo que lo hizo. Ahora, tenemos el Espíritu por medida. Y Cristo la tuvo sin medida. Nosotros... Al igual cuando tomamos una cucharada de agua de los océanos, él lo tuvo todo el océano. Sin embargo, las mismas sustancias que están en la cuchara están en todo el océano, pero no como tanto de ella. Así que esa es la manera en que un cristiano lo es. No somos nada en comparación con él. Pero tenemos una parte de su Espíritu en nosotros y luego se actúa como él. Eso es lo que nos hace personas de amor, y tratar de ayudar a la gente, y hacer el bien, se debe a que ese Espíritu de Cristo está en nosotros.*

Oh, yo espero que ustedes estén viendo lo que he estado predicando acerca de esto estos últimos años. No es suficiente decir, yo creo el Mensaje, pero tenemos que entrar en ella y aplicarla en nuestras vidas.

**La Señal 63-0901M P: 113** *Ahora note Ud. Ellos no se reunían solamente para hablar acerca del Mensaje, sino más bien se reunían para aplicar la sangre, para aplicar la señal. ¡Eso es lo que Ud. tiene que hacer! Ahora al pastor, el Hno. Neville, esta congregación, encargados, diáconos, y demás hermanos, el tiempo ha llegado cuando o debemos poner a un lado todas las tonterías del mundo. Es tiempo de poner todo a un lado. Nosotros ya hemos visto suficiente para estar verdaderamente convencidos. La señal tiene que ser aplicada porque sin ella, Ud. perecerá. El único recurso es perecer. No se reúnan para solamente decir: "Yo lo creo." Métase debajo de la señal. Porque por un Espíritu somos todos bautizados en el Cuerpo de Jesucristo. Todos crean con todo el corazón. El no era responsable por ninguno que no estuviera debajo de la señal.*

Si usted cree que su vida ha sido dedicado a Él, entonces permita que su vaso sea usado de cualquier modo a que a él le gustaría. Deje que él le use en cualquier forma o manera que así él lo decida. Ahora, dicho esto, no sé yo lo que todos estos hermanos ven en mí. Pero yo sí sé que mis motivos son puros, y alineados con Su Voluntad, ya que ellas se alinean con Su Palabra. Yo creo eso con todo mi corazón. Pero yo veo mucho del yo, pero vea a Cristo. Me veo yo mismo como mis críticos hacen. Pero otros ven la mano de Dios en movimiento y la guianza que vaya aquí y allí y entonces cuando soy obediente, él manifiesta Su presencia sobrenatural de un modo que no se está haciendo en otros ministerios hoy en día, ¿Por qué es eso?

Pablo dijo, *8 y los que viven según la carne no pueden agradar a Dios. 9 Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de Dios mora en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él.*

En otras palabras, si usted no tiene la vida de su padre, usted no es un hijo. *10 Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo en verdad está muerto a causa del pecado, mas el espíritu vive a causa de la justicia. 11 Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros.* Ahora, ¿Qué significa vivificará también vuestros cuerpos mortales? ¿Eso sólo habla de los cambios del cuerpo? ¿O está él hablando de Dios, haciendo uso de su cuerpo como lo hizo con su propio hijo, de sus profetas? *12 Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, para que vivamos conforme a la carne; 13 porque si vivís conforme a la carne, moriréis; mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, viviréis.* (Ahora, esta es la clave. Si somos hijos de Dios, Dios quiere ver en nosotros lo que le agrada que un hijo actué. Por eso, nuestro carácter es muy importante en relación con el tiempo de la adopción. Porque cuando el electo sabe quien es ella, y están listos para ser colocados como hijos, entonces nos iremos a nuestra herencia eterna, y no hasta que suceda eso.)

**Lluvia Temprana Y Tardía 60-0303 P: 48** *Ahora eso nunca ha sido desde aquel tiempo hasta ahora porque Jesús dijo que no lo sería. Eso es cierto. Pero ahora estamos aquí. Deje que el Dios del Cielo, Quien escribió Su Palabra, deje que el Hijo de Dios Quien murió y se levantó otra vez y que está viviendo presentemente, deje que ese Sumo Sacerdote que es el Hijo de Dios venga a mi y hable y use mi cuerpo, mis labios, porque los únicos labios que El tiene son los suyos y los míos, ve. Su cuerpo está a la diestra de Dios, no retornará. Cuando retorne todo terminará. Pero Su Espíritu está aquí obrando... El dijo: "Yo Soy la vid, vosotros los pámpanos". La vid no lleva el fruto, solamente da la vida a los pámpanos para llevar el fruto. Ahora para traer la misma clase de fruto de la vida que está en la viña. Y si Jesús es el mismo ayer, hoy, y por los siglos, El producirá esa Vida.*

**El Verdadero Sello de Pascua 61-0402 P: 121** *Ahora, si El es todavía Dios, ¿No hará la misma cosa? La mujer que tocó Su vestidura. Algunas de Uds. mujeres, o alguno de Uds. que han levantado su mano, hay una mujer por alguna parte, yo lo creo. ¿Dónde? La mujercita allá a lo último, ¿levantó Ud. su mano? Muy bien. Ud. muy bien, yo soy un extraño para Ud., yo no la conozco, ¿verdad? Muy bien. Ud. sólo vea si El no es todavía el Sumo Sacerdote que puede compadecerse de sus enfermedades. Yo nunca le he visto a Ud. en mi vida. Ud. es una extraña para mí. Yo no se nada acerca de Ud. Dios le conoce a Ud. Y si El puede revelarme a mí por Su Espíritu Santo al Cristo resucitado quien viene aquí, y me da una resurrección temporal por mi espíritu, para que mi espíritu se mueva de mi y Su Espíritu entre, para hacerle saber a Ud. si El está vivo o no. Ahora, yo no la conozco a Ud. Este soy yo, yo y mi espíritu, no le conocemos a Ud. Pero El la*

*conoce a Ud. Pero El quiere tomar prestado mi cuerpo para probar que El es el Cristo resucitado. Yo estoy tan gozoso de prestárselo a El, de dárselo a El, de darle todo el provecho que El pueda sacar de el.*

Entonces ¿Qué sobre usted? ¿Cuál sería su actitud si Dios quiere utilizar su cuerpo? ¿Y si Dios quiere usar sus labios para hablar con alguien, o las manos para ayudar a alguien, o su corazón para orar por alguien? ¿La prestará a él? Usted no debería sentirse mal porque Dios quiere usarlo a usted. ¿Por qué debería tener miedo de eso? Deje ir y deje a Dios.

Entonces, ¿qué espíritu hay en una persona que trata de la plantar el miedo entre los hijos de Dios que ellos no hagan nada por el padre? No es el espíritu de Dios. Es el espíritu del diablo. ¿Y cómo se planta el miedo? Ellos dicen, ¿cuál es su motivación? ¿Quién crees que eres? Estas tratando de hacerte un nombre para ti.

¿No es esa la misma actitud que tuvieron los hermanos de José? Él no podría más que ayudar a ver visiones y sueños que nada. Esa era su naturaleza. Él nació con ese propósito. Pero porque él era diferente ellos se enfadaron con él, y le vendieron en la esclavitud. Ellos le odiaban a él sin una causa. ¿Él no era responsable por el amor de su padre más que a los otros hermanos? Él no era responsable de los sueños que Dios le daba. Así que lo odiaron sin una causa.

Y miren, hicieron lo mismo con Pablo. Pablo no era uno de los antiguos timadores. No había cazado con Jesús y no había comido con Jesús y viajando a las reuniones con Jesús. Pero él se encontró en el poder de Su Gloria, y Pablo fue tan obediente a la visión celestial que se fue cuando Dios le envió. Y así será cada hijo de Dios, que son guiados por el Espíritu de Dios.

*14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, éstos son hijos de Dios. 15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre!* Y sabemos que el espíritu de la adopción es lo que nos coloca listos para el cambio del cuerpo. ¿Ha recibido ese mismo espíritu que Pablo tenía, y José, y que El Hijo de Dios tenía? ¿Está usted dispuesto a ser guiado del Espíritu? Si no es así, entonces usted no ha recibido el Espíritu de Adopción. Pero ese Espíritu ha llegado en esta hora para dirigir y guiarnos a nuestros propios roles, y la posición en el cuerpo de Cristo.

Porque *16 El Espíritu* (propio Espíritu de Dios) *mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios.* (Por lo tanto, no es si su espíritu está de acuerdo con la Palabra de Dios, sino que es su Espíritu que debe dar testimonio con nuestro espíritu de que somos Sus hijos o hijas.

*17 Y luego si de hecho hijos, luego nosotros de hecho también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados.*

*18 Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse.* (Noten

en nosotros, no sólo para nosotros sino en nosotros, la revelación en nosotros, viviendo y permaneciendo en nuestros seres mortales.) *19 Porque el anhelo ardiente de la creación es el aguardar la manifestación de los hijos de Dios.* (En otras palabras, toda la creación de Dios está esperando por ustedes a que manifiesten a lo que fueron ordenados a ser antes de la fundación del mundo. Por lo tanto, si son hijos, y luego actúan como hijos. Sean hijos, tomen su posición en el cuerpo.) *20 Porque la creación fue sujeta a vanidad, no por su propia voluntad, sino por causa del que la sujetó en esperanza;* (¿y qué es la esperanza? Es una expectativa seria. Nosotros sinceramente esperamos que la revelación produzca lo que dice que debe producir.)

*21 porque también la creación misma será libertada de la esclavitud de corrupción, a la libertad gloriosa de los hijos de Dios.* Esa palabra gloriosa significa que tiene valores, opiniones y juicios de nuestro Padre, y teniendo la mente de Cristo nos hace libres de la gente celosa, el miedo y las tácticas le mantenga con respaldo que Dios formó y forma para que. *22 Porque sabemos que toda la creación gime a una, y a una está con dolores de parto hasta ahora;* Y no ser a que fueron ordenados es una cosa muy dolorosa para nosotros. Porque como dice Pablo, *para cuando quiero hacer el bien el mal está presente conmigo.* Pero gracias a mi Dios que a través de Jesús Cristo mi Señor que me da la victoria sobre mí mismo.

**Romanos 7:15** *Porque lo que hago, no lo entiendo; pues no hago lo que quiero, sino lo que aborrezco, eso hago. 16 Y si lo que no quiero, esto hago, apruebo que la ley es buena. 17 De manera que ya no soy yo quien hace aquello, sino el pecado que mora en mí. 18 Y yo sé que en mí, (es decir, en mi carne) esto es, en Mi carne, no mora el bien; porque el querer el bien está en mí, pero no el hacerlo. 19 Porque no hago el bien que quiero, sino el mal que no quiero, eso hago.* Y por otro lado, el mal que no quiero pensar en ello, es lo que me veo haciendo *20 Y si hago lo que no quiero, ya no lo hago yo, sino el pecado que mora en mí. 21 Así que, queriendo yo hacer el bien, hallo esta ley: que el mal está en mí. 22 Porque según el hombre interior, me deleito en la ley de Dios; 23 pero veo otra ley en mis miembros, que se rebela contra la ley de Mi mente, y que me lleva cautivo a la ley del pecado que está en mis miembros. 24 ¡Miserable de mí! ¿quién me librará de este cuerpo de muerte? 25 Gracias doy a Dios, por Jesucristo Señor nuestro. Así que, yo mismo con la mente sirvo a la ley de Dios, mas con la carne a la ley del pecado.*

Por lo tanto, volviendo a **Romanos 8:28** *Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados. 29 Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos. 30 Y a los que predestinó, a éstos también llamó; y a los que llamó, a éstos también justificó; y a los que justificó, a éstos también glorificó. 31 ¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros? 32 El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas? 33 ¿Quién acusará a los*

*escogidos de Dios? Dios es el que justifica. 34 ¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; más aun, el que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros. 35 ¿Quién nos separará del amor de Cristo? ¿Tribulación, o angustia, o persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o espada? 36 Como está escrito: Por causa de ti somos muertos todo el tiempo; Somos contados como ovejas de matadero. 37 Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó. 38 Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, 39 ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro.*

Traducido por Hno. Mario Nina  
Junio de 2009, La Paz, Bolivia  
Email: [marionina357@hotmail.com](mailto:marionina357@hotmail.com)  
MSN: [mario\\_357@hotmail.com](mailto:mario_357@hotmail.com)